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La feuille de choux n°10

ON A FAIT LE TOUR, ce n’est plus un projet, c’est 350 m de piquets alignés et partiellement
remplis de bois mort, ronces, résidus de vos tailles de haies que vous pourrez encore
apporter et déposer ou remplir dans LA HAIE SECHE.

Ce deuxième week-end de chantier remplissage se tiendra samedi et dimanche après-midi
de 14 h à 17 h dimanche matin de 10 h à 12h ( pas de cours de permaculture) et les portes
de la barrière ne seront pas cadenassées pour que vous puissiez aller et venir avec votre
remorque.

Le bois attenant à été purgé de presque tous les arbres morts et dangereux, débité il faut
transporter les rondins du lieu de coupe à la clôture et déposer les plus gros morceau au plus
près du sol

Nous sommes à la recherche de grands bambous pour faire des sortes de ridelles pour
remplir la haie sèche ( si vous avez ça Loup gris viendra les couper et les mettre sur sa
remorque à tipi de 5 m de long) Nous espérons avoir terminé le week-end prochain.

REUNION APICULTURE : André Maulard réunira samedi 13 mars à 15 h sur le terrain en plein
air tous ceux qui sont attiré par cette activité. Une solution de repli est envisagée en
demandant à la mairie les clefs du fort. Amenez votre chaise pliante.

REUNION BASSIN DE RETENTION DES EAUX PLUVIALES : une commission bassin avec
florence et Denis a rencontré Marc Delacourt pour imaginer toutes les solutions sur la
fonctionnalité de ce bassin. Nous connaissons depuis peu a quoi ont servi ces installations en
béton de 23 m par 6 m de large et 40 cm de hauteur : c’était des lavabos en zinc de plein air
pour les militaires et on en saura un peu plus avec la mémoire de nos anciens. Vous pouvez
rejoindre ce groupe qui travaille sur son financement (certainement plus de 10000 euros)
ayant des fonctions d’irrigation, de développement de la biodiversité , sécurité et esthétisme
sont à conjuguer .Il nous faudra trouver des sponsors pour financer ce système indispensable
au bon fonctionnement d’une foret comestible. Une bâche provisoire sera posée ce
week-end pour retenir une petite marre d’eau pluviale montée avec des palettes et les
murets.

Répertoire et sectorisation Pascal notre secrétaire coordonne avec Isabelle, Géraldine, mais
aussi Jean pierre, Denis, Marion, Marc et Lenny l’identification sur le terrain pour préparer
l’inventaire complet avant le passage futur aux QR codes

Demande de subvention municipale : Le bureau de l’association et un panel d’adhérents
consultés maintiennent leur demande d’une subvention de 4000 euros qui seraient affectés
à l’achat de 230 arbres à 17 euros pour que 230 enfants de Neyron les plantent. La campagne
de plantations scolaires dans le deuxième foret autour du fort désignée comme une forêt de
maraude commencera après la st Catherine 2021 et finira en janvier 2022.

Les BREVES
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La moitié des arbres ont été arrosés en partie par Angélique un des multiples porteurs d’eau.
Pour ceux des planteurs qui ne sont jamais revenus sur le lieu de plantations des 135 arbres
plantés par les enfants des écoles n’oubliez pas d’abreuver ( 5 litres) et de nourrir
(épluchures et paillage important pour garder l’humidité).Tous les arbres et arbustes ont reçu
grâce à Denise une poignée de cendres de bois pour aider à la fructification future .

Un agriculteur à la retraite Multin nous a donné 4 rouleaux de foins de 330 kg chacun nous
permettant une économie 400 euros pour protéger et nourrir notre sol

2 nichoirs fabriqués par Yves ont été posés par Toni et nous avons observé des visites par une
mésange à tête noire.10 nichoirs sont en prévision de construction et il nous en faudrait 30 .
Bricoleurs il vous faut moins d’une heure pour fabriquer un abri indispensable au retour des
oiseaux décimés par les pesticides et les chats domestiques.

Des dizaines de rhizomes de lys ont été déposés à l’entrée pour être plantés autour de vos
arbres, premiers arrivés premiers servis mais ne les laissez pas pourrir .

Des élus visitent notre foret ( maire de Montluel, adjoint à l’urbanisme de Neuville sur Saône
avec un projet de foret de 6 hectares , adjointe à l’environnement de Miribel prévue ce
samedi) c’est un signe que notre dynamisme et que l’idée fait son chemin et des petits…

Pour ceux qui aimeraient voir une beau verger à Vaulx en Velin géré par les croqueurs de
pommes, un échange de graines et plants est organisé samedi matin .Rendez vous pour 3
places dans ma voiture au 3 chemin des sablières à Neyron pour un covoiturage de 9 30 à 12
h

Nous avons acté notre participation au marché aux fleurs de Miribel et au fort de Sermenaz
avec le sou des écoles de Neyron le 1 mai .dans les 2 lieux nous devrons trouver 6 volontaires
pour animer 2 stands distincts.

Un compte bancaire a été gracieusement ouvert au CIC à Miribel et alimenté de 1500 euros
.une date de plantation symbolique d’arbres est prévue debut mai avec un barbecue et repas
partagé avec les 6 collaborateurs de la banque et tous les adhérents ayant envie de se
retrouver pour la première fois depuis un an pour un moment convivial .

Mardi matin 9 mars 4 apprentis jardiniers ont appris dans la serre de Loup Gris à repiquer
des pommiers issus de pépins, des fleurs pour nos abeilles, des salades pour les replanter au
fort, et découvert le bouturage et le marcottage des groseillers. Prochain atelier mardi
prochain à 10 heures pour 2 heures de pratique de semis.


